

Arberlandkliniken · Arberlandstraße 1 · 94227 Zwiesel

**Rund um's Kind:
Informationstag in der Arberlandklinik
Zwiesel****Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**Stephanie Blüml
Arberlandstraße 1
94227 Zwiesel
Tel.: +49 9922 99-7436Karl-Gareis-Straße 31
94234 Viechtachmarketing@arberlandkliniken.de
www.arberlandkliniken.de

01.06.17

Zwiesel. Die Arberlandklinik Zwiesel lädt Sie recht herzlich ein, gemeinsam den Tag des Kindes am Sonntag, den 2. Juli, zu feiern. Von 12 Uhr bis 16 Uhr öffnet die Arberlandklinik ihre Türen, um allen Interessierten ein besonderes Programm mit Infoständen, Vorträgen, Besichtigungen und Führungen zu präsentieren und außerdem Leistungen und Kooperationspartner vorzustellen.

An den Informationsständen stellen sich den Besuchern das Team der Geburtshilfe und der Förderverein der Arberlandklinik Zwiesel vor, es gibt unter anderem Informationen zu Schwangerschafts-yoga, zum Babyschwimmen, zu verschiedenen Babyprodukten, zur Beratungsstelle für Schwangere und Eltern („KoKi“), zu Angeboten der Musikkiste von Carolin Käser sowie zu Stoffwindeln und zum Tragetuch binden. Des Weiteren können sich alle Interessierten einen Nasensauger für Babys zeigen lassen und sich über Angebote des Castillo-Morales-Konzepts informieren. Ein besonderes Highlight ist das kostenlose Babybauchshooting durch den Kooperationspartner Babysmile24.de.

Für alle werdenden Eltern gibt es ein interessantes Vortragsprogramm. Um 13:30 Uhr referiert Chefarzt Dr. med. Josef Reitberger zum Thema "Geburtshilfe in der Arberlandklinik Zwiesel". Anschließend folgt um 14:30 Uhr Chefarzt Dr. med. Tobias Kiel mit der Aufklärung zur Geburtshilflichen Anästhesie. Gemeinsam mit Chefarzt Dr. med. Josef Reitberger und einer Hebamme, erklärt Herr Hannes Prenissl dann um 15:30 Uhr „Unseren Entscheidungsweg in Zwiesel zu entbinden“. Alle Vorträge finden im Konferenzraum Rachel statt. Eine Anmeldung im Vorfeld ist nicht notwendig. Alle Besucher haben ganztags die Möglichkeit, sich Einblicke in die Kreißsäle, Kinder- und Stillzimmer zu verschaffen.

Mit Angeboten in der Cafeteria der Arberlandklinik Zwiesel ist ganztags für das leibliche Wohl gesorgt – für Kinder gibt es an diesem Tag Zusatz-Angebote. Das Geburtshilfe-Team der Arberlandklinik Zwiesel freut sich auf viele Besucher – alle Interessierten sind herzlich willkommen.

Auf dem Bild ist zu sehen:

Hebamme Anja Tremmel bei der Untersuchung einer werdenden Mutter

Ansprechpartner:

Stephanie Blüml, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Marketing@arberlandkliniken.de